

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis kepada 10 auditor internal yang berada pada PT. PINDAD (Persero) Bandung yang dijelaskan pada bab-bab sebelumnya dan didukung oleh teori-teori yang telah dipelajari melalui referensi-referensi yang ada memberikan hasil yang cukup untuk penulis dalam mengambil kesimpulan dari identifikasi masalah yang ditentukan pada bab I. Berdasarkan hasil pengujian yang diperoleh dengan menggunakan pelaksanaan pemeriksaan intern sebagai variabel independen dan *Good Corporate Governance* sebagai variabel dependen maka diperoleh bahwa terdapat hubungan yang positif diantara kedua variabel tersebut. Hasil diperoleh dengan menggunakan pengujian statistik analisis korelasi *rank spearman*, dengan korelasi derajat hubungan yang kuat yaitu 0.749. Hal ini memiliki arti bahwa semakin baik pelaksanaan pemeriksaan intern dalam perusahaan maka semakin terwujudnya penerapan *Good Corporate Governance*.

Besarnya hubungan antara pelaksanaan pemeriksaan intern dengan penerapan *Good Corporate Governance* adalah 56.10%. Sisanya yaitu sebesar 43.89% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain. Besarnya hubungan tersebut dipengaruhi karena adanya pemeriksaan intern yang memadai yang secara langsung mendorong perusahaan untuk menuju *Good Corporate Governance*.

5.2 Saran

Dalam mewujudkan *Good Corporate Governance* sebaiknya tidak hanya menjadi tanggung jawab SPI tetapi harus didukung oleh semua karyawan dan organ perusahaan yang lainnya. Agar semakin terwujudnya *Good Corporate Governance* dalam perusahaan dan dapat memberikan keuntungan perusahaan dalam jangka panjang. Perusahaan harus lebih mensosialisasikan secara lebih efektif mengenai prinsip-prinsip *Good Corporate Governance* terutama prinsip transparansi ke seluruh level manajemen agar seluruh *stakeholder* dapat lebih mempercayai PT. PINDAD (Persero).

Saran untuk peneliti selanjutnya, peneliti selanjutnya dapat menambah populasi agar hasil penelitian lebih akurat. Serta kuesioner yang akan disajikan bersifat terbuka sehingga hasil jawaban jelas dan tidak ragu-ragu.